



# か つ ら ぎ



<学校教育目標> 夢や希望をもち 心豊かに たくましく生きぬく児童の育成  
 <校訓> かしこく なかよく たくましく

新年、おめでとうございます。令和7年度も、残すところ3か月となり、まとめの時期になりました。子どもたちは学習や運動、係活動、当番活動など、一つ一つのことに元気に取組んでいます。1年間のまとめをしっかりと行い、力を伸ばしていきたいと考えています。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

## ～ご多用の中、ありがとうございました！(学校公開日)～ 12月5日(金)

12月に行いました学校公開では、学年や学級ごとに日頃の学習の成果を保護者の皆様にご覧いただきました。どの学級の子どもたちも、授業に熱心に取り組む様子が見られました。2年生の「わくわくカッターナイフ」や3年生の「トントンくぎ打ち」では、保護者の皆様にお手伝いいただく場面があり、子どもたちは笑顔でうれしそうに取り組んでいました。なお、保護者の皆様で授業参観のご希望がございましたら、いつでも参観していただけますので担任または職員室の教職員に、お声かけをお願いします。



## ～万が一に備え、真剣に取り組みました！(避難訓練)～ 12月19日(金)

避難訓練を全校で実施しました。今回の訓練は、巨大地震が発生し、さらに火災が起きた場合の避難の仕方について確認することをねらいとして行いました。1、2、6年生の児童は、北校舎前グラウンド、3、4、5年生の児童は、本館前グラウンドに、「お・か・し・も」の約束（おさない・かけない・しゃべらない・もどらない）を守って避難することができました。この機会に、最近各地で起こっている自然災害にも関心をもち、もしものときの心構えや行動を身に付けてほしいと考えています。

## ～たくさん勉強してきました！(5学年校外学習)～ 12月10日(水)

「働く人々の工夫や自分たちの生活とのつながり等を学習する」のめあてをもち、5年生が ANA Blue Base Tour 羽田空港と明治なるほどファクトリー守谷に行ってきました。

ANA では、施設や仕事内容の紹介をしていただいた後、グループ毎にグランドスタッフ、整備士、CA、パイロット等の訓練の様子を見学し、疑問点を積極的に質問して解決していました。明治なるほどファクトリーでは、施設の説明や、乳製品と健康の関わりについて学習しました。また、ヨーグルトができるまでの各工程の設備や製造の様子を見学しました。それぞれの見学地では、事前の学習内容を確認するとともに、アシスタントの方にいろいろと質問をし、充実した学習ができました。



<1月の主な予定>現在の予定ですので変更の場合もあります。

- 15日(木) 4～6年学力診断テスト(国語、理科)
- 16日(金) 4～6年学力診断テスト(算数、社会)
- 19日(月) 縦割り班活動
- 20日(火) つくば市芸術鑑賞・体験事業「シンドバットの大冒険」
- 21日(水) 4年霞ヶ浦出前講座
- 22日(木) クラブ見学

- 23日(金) 読み聞かせ(1、2年)、学校公開(6-2、6-3)  
家庭教育学級
- 26日(月) 1年昔遊び
- 27日(火) 3年スクールカウンセラーによる授業プログラム
- 30日(金) 読み聞かせ(3～5年)  
6年薬物乱用防止教室